

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 29. August 2016

---

## Pressemitteilung des Kreises Offenbach - Geänderter Fährbetrieb in Mühlheim

Am Sonntag, 4. September 2016, findet das Regionalpark-Rundroutenfest statt. Die Route führt auch von Mühlheim nach Dörnigheim, so dass an diesem Sonntag die Fähre zwischen Mühlheim und Maintal-Dörnigheim von 10:00 bis 18:00 Uhr pendeln wird. Dadurch entfällt aber der Fährbetrieb am Samstag, 3. September 2016. Ab Montag läuft der Fährbetrieb wieder ganz normal.

Aktuelles zur Fähre wird auf [www.kreis-offenbach.de/mainfähre-mühlheim](http://www.kreis-offenbach.de/mainfähre-mühlheim) veröffentlicht.